

BOLETÍN INFORMATIVO #6

GCI-OPERAGUA/16

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, 28 de mayo de 2022

CONTINÚA VIGENTE EL PROGRAMA “EL VALOR DE LA NATURALEZA DEL AGUA”

Más de 2 mil estudiantes beneficiados con pláticas del uso responsable del agua. Con la entrega de 674 pastillas de hipoclorito de sodio, se previenen enfermedades en la población.

Más de 4 mil niñas, niños, jóvenes y adultos del municipio, han sido beneficiados con pláticas sobre el uso responsable, cuidado y ahorro del agua, a través del programa permanente “El valor de la naturaleza del agua”, que el Gobierno Municipal que preside Karla Fiesco García y el Organismo Público Descentralizado para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OPERAGUA), llevan a cabo en toda la demarcación.

El programa tiene como objetivo enseñar a la población en general la importancia del vital líquido, por ello, han realizado en lo que va del año 111 pláticas en distintas instituciones educativas como jardines de niños, primarias, secundarias, preparatorias, universidades, así como en el sector empresarial y jornadas asistenciales en coordinación con otras dependencias de gobierno.

Dicho programa se realiza de manera permanente y ha logrado impactar a 2 mil 254 niñas y niños, y alcanzado a 764 adultos. De igual manera, se llevaron a cabo dos eventos en donde fueron entregadas 674 pastillas de hipoclorito de sodio que tienen como finalidad desinfectar el agua para consumo humano y reducir las posibilidades de contaminación por virus, parásitos y bacterias que causan enfermedades como la diarrea, hepatitis A, cólera o rotavirus.

De esta manera se busca generar un compromiso de responsabilidad en la comunidad estudiantil y al público en general sobre la importancia del cuidado del agua, por ello, el Organismo seguirá realizando las acciones necesarias para el bienestar de las familias izcallenses.